



PROVINCE DE QUÉBEC
VILLAGE DE SENNEVILLE

AVIS DE CONVOCATION
À UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL

LE MARDI 12 JUILLET 2016 À 17H00

au centre communautaire George McLeish,
au 20 avenue Morningside

Pour prendre en considération les items suivant:

- 1- Résolution : Octroi d'un contrat pour la construction d'un nouvel hôtel de ville et le réaménagement du site;
- 2- Dépôt du Certificat d'attestation du résultat de la procédure d'enregistrement des personnes habiles à voter concernant l'adoption du Règlement no. 466 décrétant le prolongement des services de l'avenue McKenzie en direction nord pour joindre l'avenue Graham, comprenant la voirie, le drainage, l'éclairage et l'aqueduc, et autorisant à cette fin un emprunt à long terme de 1 492 000 \$.

NOTICE OF CONVOCATION
TO A SPECIAL SITTING
OF MUNICIPAL COUNCIL

TUESDAY, JULY 12, 2016 AT 5:00 P.M.

at the George McLeish Community Centre,
at 20 Morningside Avenue

To take into consideration the following item:

1. Resolution: Awarding of a contract for the construction of a new Town Hall and the re-landscaping of the site;
2. Tabling of the Certificate confirming the results of the registration procedure by eligible voters concerning the adoption of Bylaw no.466 decreeing the extension of services on north bound McKenzie Ave reaching Graham Ave, including the roadway, drainage, lighting and aqueduct, and authorizing for such purpose a long term loan of \$ 1 492 000.

Joanne Bouclin
Greffière / Town Clerk